
　開　催　期　日

　開　催　場　所

　出　席　状　況

席次番号 　摘要 席次番号 　摘要

1 石田 隆博 出・欠 6 竹内 嘉洋 出・欠

2 小林 佳志子 出・欠 7 山田 廣美 出・欠

3 杉本 真也 出・欠 8 篠宮 尚 出・欠

4 勝部 武 出・欠 9 浦野 和彦 出・欠

5 伊地知 幸子 出・欠 10 石井 常子 出・欠

事務局 梅澤 十三男 生涯学習部長 事務局 石井 広伸 青少年課事業係長

事務局 羽ケ崎 紀子 生涯学習部副部
長兼青少年課長 事務局 雨宮 聡子 生涯学習課主事

事務局 渡辺 晴美 生涯学習課長 事務局 荒井 真帆 生涯学習課主事

事務局 室伏 延人 生涯学習課北公
民館長 事務局 鈴木 勉 生涯学習課社会

教育指導員

事務局 佐藤 有起 生涯学習課係長

事務局 森島 啓介 青少年課企画係
長

　傍 聴 人 状 況 　　0名

　　令和5年度　第1回社会教育委員会　会議録

　　令和5年5月24日（水)　午前9時30分～10時30分

　　農業委員会議室（7階)

　　委員10名中10名　事務局10名

主な議題

　（１）令和4年度事業報告について

  （２）社会教育関係団体に補助金を交付することについて

　（３）令和5年度の事業計画について

　（４）その他

委　員　氏　名 委　員　氏　名
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           　　会　議　名

議     事 事務局

杉本委員

山田委員

石田委員長

篠宮委員

事務局

は桜小学校と彦糸小学校の２校があり、今後吹上小学校ということになって
いるが、現在設置があるのは小学校のみとなっているのか。他に市の施設を
利用するということはなく、今後、小学校の施設を活用するということか。

現在、おっしゃる通り、桜小学校と彦糸小学校の２校で実施している。

　【質疑等】特になし

　　　生涯学習課（佐藤係長）

（２）社会教育関係団体に補助金を交付することについて
　　＊資料2「令和5年度社会教育関係団体事業費補助金一覧表(案)」を説明。

今回の報告を聞き、各事業それぞれ細かいところまで良く配慮されている
と感じた。自身は小学校の教員であり、児童はコロナ禍でなかなか外に出

るところだが、今後とも是非よろしくお願いしたい。

令和５年度になって対外的な事業や、各事業の定員数も増えていて、

事業計画を拝見し、やはり周知されることが一番大切だと感じる。

是非令和５年度については、参加者の方に充実した講座に満足して

る体験が少なかった。適宜、令和５年度の計画を児童に紹介していけたら
と感じる。事業の企画が大変であることは小学校の教員として理解してい

ージ等の媒体に加え、直接声をかけていくことも周知する上で、大切

　　　北公民館（室伏館長）
　　　青少年課（羽ケ崎副部長）

　【質疑等】特になし

（３）令和5年度事業計画について（資料3-1、3-2参照）
　　＊資料3-1、3-2「令和5年度事業計画の概要」を説明
　　　生涯学習課（渡辺課長）

　　　青少年課（森島係長）

　　　生涯学習課（渡辺課長）
　　　北公民館（室伏館長）
　　　青少年課（羽ケ崎副部長）

を増やそうと一生懸命声かけが始まっており、とても良いことだと思
う。周知されてこそ、事業が活発的に動き出すと思うので、ホームペ

2．委嘱書交付

4. 教育長あいさつ

5. 委員・職員紹介

ここ２・３年で企画を立てても足踏みしてしまうことが多かった。

いただけるよう、進めていただきたい。

　【質疑等】

6. 議　題(議長:石田委員長)
（１）令和4年度事業報告について（資料1-1、1-2、1-3参照）
　　＊資料1-1、1-2、1-3「令和4年度主な事業の報告」を説明。

3. 委員長あいさつ

　　令和5年度　第1回社会教育委員会

1．開    会   　 　(司会進行:雨宮主事）  

だと思う。今後、どんどん市民の方に知らせていただきたい。

とても楽しみにしている。先程も話があったように、各関係者の皆様
が企画に尽力いただいていることがわかる。担当者により、参加人数

令和４年度は、様々な自治体で事業ができなかったが、本年度に関しては
沢山進めて行けると思うので、引き続きお願いしたい。放課後子ども教室
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篠宮委員

事務局

については吹上小学校で新設し、その後も教室の活用状況や地域の人材
等の状況を鑑みながら、展開する方針である。

国、県の方針として、小学校内の施設を徹底的に活用しようという動き

で、子ども達の参加も増えるだろうし、地域の方たちの協力も得やすい
のではという意見が出ていたため、ようやく本格始動でき良かったと感
じる。保護者、PTA、地域の方々、青少年市民会議の協力のもと、様々な市

以前、放課後子ども教室ができた際には、学校施設の中で活動すること

　　が嵐山町の国立女性教育会館において開催される。石田委員長が参加される。

  ・埼玉県市町村社会教育連絡協議会及び研修会について

　・埼葛郡市社会教育振興会総会並びに研修会について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

8．閉会（竹内副委員長）

7. その他（佐藤係長）

民にお声かけすることより、放課後子ども教室がさらに軌道に乗りやす

　　本日午後1時30分から、埼葛郡市社会教育振興会総会並びに研修会が

　　5月31日の午後1時30分から、埼玉県市町村社会教育連絡協議会及び研修会

　
　　吉川市中央公民館において開催される。竹内副委員長が参加される。

くなると考える。今後ともよろしくお願いしたい。

がある。今後三郷市についても、小学校内で新設・展開し、令和５年度
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